

Code of Conduct

*Uns ist es wichtig, eine Gemeinschaft zu bilden, in der sich jeder wohl und aufgehoben fühlt. Jeder und jede soll bei uns erleben dürfen, was Tanzen für ein tolles Hobby ist, unabhängig von Geschlecht, Alter, Körperform, Religion, Sexualität, Talent, Herkunft, Hautfarbe etc. Damit sich alle willkommen fühlen, hier ein paar Empfehlungen für deine nächsten Zouk Tanz-Events:

Leitlinien:

- 1) Du entscheidest selbst, mit wem und wie lange du tanzt
- 2) Du musst deine Entscheidung dafür nicht begründen, wenn du das nicht möchtest
- 3) Respektiere das tänzerische Level deiner PartnerInnen
- 4) Respektiere die physischen und emotionalen Grenzen deiner PartnerInnen im Tanz sowie außerhalb der Tanzfläche (und vergiss dabei deine eigenen nicht)
- 5) Sorge für eine ausreichende Körperhygiene (du kannst fast immer bei jemanden ein Kaugummi oder Deo für den Notfall ausborgen)
- 6) Übergriffiges Verhalten wird weder auf, noch neben der Tanzfläche geduldet. Wenn du dich zu deinem Tanzpartner hingezogen fühlst, gehe erst sicher, ob das auf Gegenseitigkeit beruht, bevor du weitergehst.
- 7) Jeder macht mal Fehler. Weise den anderen gern freundlich darauf hin, bevor du schlecht über die Person redest. Vielleicht hat er/sie das ja ganz anders wahrgenommen.

Empfehlungen:

- Du kannst in jedem Tanz mit deinem/ deiner PartnerIn entscheiden, ob du in der Rolle des Leaders oder Followers tanzen möchtest
- Nutze die tanzfreie Zeit gerne zum Kennenlernen anderer TänzerInnen. Aber respektiere auch, wenn jemand gerade keinen Kontakt wünscht. (Punkt 4)
- Wenn du dir unsicher über eine Situation bist, frag gerne höflich nach.
- Achte darauf, dass du dich nicht alleine auf der Tanzfläche bewegst, und behalte im Blick, wie viel Platz du hast.
- Tanze gerne mit vielen verschiedenen TänzerInnen und integriere auch die, die vielleicht noch nicht so viel getanzt haben.
- Denke daran, dass jeder mal als Anfänger/in gestartet hat bevor er/sie vllt dein Lieblingstanzpartner/in wurde 😊
- Hab Spaß und genieße deine Zeit*

Copyright by Julinha

Code of Conduct

*It is important to us to create a community where everyone feels comfortable and included. We want everyone to experience the joy of dancing, regardless of gender, age, body shape, religion, sexuality, talent, origin, skin color, etc. To ensure that everyone feels welcome, here are some recommendations for your future Zouk dance events:

Guidelines:

- 1) You decide with whom and for how long you dance.
- 2) You don't have to justify your decision if you don't want to.
- 3) Respect the dance level of your partners.
- 4) Respect the physical and emotional boundaries of your partners in dance as well as outside the dance floor (and don't forget your own).
- 5) Maintain adequate personal hygiene (you can almost always borrow gum or deodorant from someone in case of an emergency).
- 6) Inappropriate behavior is not tolerated on or off the dance floor. If you feel attracted to your dance partner, make sure it's mutual before proceeding.
- 7) Everyone makes mistakes. Kindly point them out to others before speaking negatively about them. Perhaps they perceived it differently.

Recommendations:

- In any dance, you can choose to dance as the leader or follower with your partner.
- Use the dance-free time to get to know other dancers, but also respect it if someone doesn't want contact at the moment (Point 4).
- If you're unsure about a situation, feel free to ask politely.
- Ensure that you're not dancing alone on the dance floor and be mindful of the available space.
- Dance with various partners and include those who may not have danced much.
- Remember that everyone started as a beginner before becoming your favorite dance partner 😊
- Have fun and enjoy your time.*

Copyright by Julinha